



► Landeswettbewerb in Borsdorf

## Sächsischer Meisterpreis im Tischlerhandwerk 2021

Der Landeswettbewerb „Sächsischer Meisterpreis im Tischlerhandwerk“ konnte trotz strenger Coronaauflagen vom 28.0-30.05.2021 in Borsdorf, bei der Furnier- und Schnittholz Handelsgesellschaft mbH, die eine komplette Lagerhalle zur Verfügung stellte, stattfinden. Insgesamt eine Tischlermeisterin und 13 Tischlermeister der Abschlussjahrgänge 2019 und 2020 aus allen drei sächsischen Kammerbezirken waren von ihrem jeweiligen Meisterprüfungsausschuss nominiert. Ihre Meisterprüfungsarbeiten wurden im Rahmen des Wettbewerbes von einer fachkundigen Jury hinsichtlich Kreativität, Innovation, Form und Proportion, Funktionalität und Gebrauchstauglichkeit sowie handwerkliche Qualität begutachtet und bewertet.

Umso erfreulicher ist es, dass Tischlermeister Michael Zscharschuch aus Glashütte, mit dem 2. Platz aller Teilnehmer geehrt wurde. Sein Meisterstück, ein Esstisch, der über Eck ausziehbar ist, überzeugte die Jury. In der Pressemitteilung des Fachverbandes Tischler Sachsen liest man dazu folgendes:

„Variable Funktionalität, einfache Bedienbarkeit und überragende Handwerklichkeit zeichnen den kompakten Esstisch in Kanadischem Ahorn und Satin-Nussbaum aus, der sich mehrstufig in Länge und über Eck zu einer größeren Tafel erweitern lässt. Die Erweiterungen der Platte sind jeweils zwischen den Zargen untergerbacht. Sie lassen sich mittels einer adaptierte Klappenmechanik exakt positionie-



Der prämierte Tisch von Tischlermeister Michael Zscharschuch.  
Foto: Fachverband Tischler Sachsen



Preisträger 2. Platz Sächsischer Meisterpreis im Tischlerhandwerk, Tischlermeister Michael Zscharschuch. Foto: Katrin Grützner, Fachverband Tischler Sachsen

ren und schließen formschlüssig im Konterprofil bei Weiterführung des Furnierbildes an den Mittelteil an. Akribisch durchkonstruiert ist auch die teleskopartige Zargenerweiterung mit geteilten Tischbeinen. Als besonderer Clou lässt sich eines der Beine über Magnete in zwei Hälften trennen und an der freien Ecke über Bettbeschläge anfügen. Die Ästhetik des Möbels liegt vor allem in seiner ingenieurmäßigen Konstruktion und der virtuoson Ausführung begründet.“

Den ersten Platz belegte Paul Strobel aus Radebeul, der einen ausklappbaren Schreib- und Arbeitsplatz gestaltete. Die Ehrung für Platz 3 konnte Frank Wiederänders aus Schönfeld für sein Lowboard mit Bücherregal entgegennehmen.

Die Kreishandwerkerschaft Südsachsen und die Tischlerinnung Sächsische Schweiz-Osterzgebirge gratulieren allen Preisträgern und freuten sich besonders, dass mit Tischlermeister Michael Zscharschuch auch ein Preisträger aus unserer Region unter den Geehrten ist.

### Aktuelle News von der Kreishandwerkerschaft Südsachsen jetzt auch auf Facebook!

Ab sofort erhalten Sie aktuelle Informationen, Termine und Berichte rund um das Thema Handwerk und die Kreishandwerkerschaft Südsachsen auch auf Facebook sowie auf der Projektseite unseres Nachfolgeprojektes! Bleiben Sie stets gut informiert und folgen Sie uns!

- [www.kh-suedsachsen.de](http://www.kh-suedsachsen.de)
- [www.facebook.com/khsuedsachsen](https://www.facebook.com/khsuedsachsen)
- <https://handwerk.kh-suedsachsen.de>

